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决定任命：
王 红为六安市人民政府副市长；
朱 健为六安市民政局局长；
高宗保为六安市农业农村局局长。
决定免去：
张金全的六安市民政局局长职务；
汪能武的六安市农业农村局局长职务。

本报讯（记者 储勇）近日，市人社局组织工伤预防领域专
家分赴安徽华景建设有限公司、安徽星星服装股份有限公司、
安徽中擎建设发展有限公司等重点企业开展工伤预防调研排
查，这标志着我市工伤预防工作全面启动。

在调研排查开始前，调研小组深入企业宣讲工伤预防的重
要性和必要性，并实地走访车间、工地等一线场所，重点摸排安
全生产隐患环节。调研排查过程中，围绕企业生产作业环境、生
产流程、设备设施等方面，精细排查安全生产漏洞，逐一反馈并
提出改进建议。为协助企业有效落实工伤预防主体责任，调研
小组对企业安全管理制度与规程等进行检查指导。接下来，将

陆续完成对15家重点企业的调研排查，并有序开展“一企一策”
式精准培训，确保工伤预防项目落实落细。

工伤预防是完善“三位一体”工伤保险制度体系建设的核
心基石。我市高度重视此项工作，按照《六安市工伤预防五年行
动计划（2021—2025）实施方案》要求，市人社部门积极建立健
全工伤预防制度，完善工伤预防联防联控机制，推进工伤预防
专家库建设，实施各类工伤预防培训项目，开展工伤预防进企
业、进单位宣传活动，不断提高用人单位和职工工伤预防的意
识和能力。近年来，全市重点行业、企业工伤事故发生率显著下
降，用人单位和职工工伤预防能力水平显著提升。

我市工伤预防工作全面启动

如期打赢脱贫攻坚战、统筹疫情防控
和经济社会发展、扎实做好“六稳”工作、
全面落实“六保”任务、经济运行稳中向
好、社会大局和谐稳定……市委、市政府
团结带领全市人民砥砺奋进，攻克了一个
个难关险阻，在绿色振兴赶超发展中迈出
了坚实步伐。

征途浩浩漫漫，唯有奋斗拼搏。时光
流转中沧海桑田，岁月更替中不变的是初
心和使命。在新的历史条件和时代背景
下，我市党员干部结合工作实际，从大别
山精神中汲取源源动力，奋力奔跑在绿色
振兴赶超发展的新征程上，把党的二十大
擘画的宏伟蓝图转化为皖西大地上生动
实践的昂扬风貌和实际行动。

自我革命中淬炼成“钢”

“作为一名党员，犯下了这样的错误，
我愿意接受组织对我的处理。希望大家一
定要引以为戒，始终知敬畏、存戒惧、守底
线，保持共产党人的忠诚底色、永葆清廉
本色……”日前，金安区纪委监委联合某
单位党支部组织召开党员大会，向被处分
人所在党组织宣读处分决定，受处分人员
在大会现场作深刻检讨。这是该区纪委监
委结合正在开展的“以案为戒”警示教育，
让处分决定“一张纸”变成警示教育“一堂
课”的生动实践。

党的二十大报告强调，“全党必须牢

记，全面从严治党永远在路上，党的自我
革命永远在路上，决不能有松劲歇脚、疲
劳厌战的情绪，必须持之以恒推进全面从
严治党，深入推进新时代党的建设新的伟
大工程，以党的自我革命引领社会革命。”

“这种‘零距离’的现场警示教育，可
谓当头棒喝，不仅是对被处分人的一次党
性洗礼，更是让我们在场所有党员干部，
接受了一次震撼心灵的党性再教育，杜绝
了旁观者心态，达到了让‘违纪者’知耻知
止、让‘旁观者’警示醒脑的目的。”一名在
场的党员干部由衷感慨道。

身边的案例是最好的教科书，也是最
好的清醒剂。通过宣布处分决定现场警示
教育会，让静态的处分决定演绎成一堂动
态的警示教育课，有效提升了“以案为戒”
警示教育的震慑力、感染力。

严是中国共产党的政治基因，是党的
建设的鲜明底色。“永远在路上”意味着半
步不让、坚持“严”的主基调不动摇，严肃
稳妥处置不合格党员、以零容忍态度反腐
惩恶，亦是真管真严的现实明证。

党的十八大以来，特别是近年来，全市
纪检监察机关在省纪委监委和市委的坚强
领导下，忠实履行党章和宪法赋予的职责，
迎难而上、担当作为，
坚定不移将党风廉政
建设和反腐败斗争进
行到底，坚持不懈把全

面从严治党引向深入，在我市高质量发展
中充分发挥了监督保障执行、促进完善发
展作用。十年来，全市纪检监察机关始终坚
持人民群众反对什么痛恨什么，就坚决防
范和纠正什么，持续整治群众身边腐败和
不正之风，严肃查处扶贫领域腐败和作风
问题1240起，处理1794人。紧抓民生领域
突出问题专项治理，查处群众身边腐败和
作风问题3462件4653人。狠抓涉黑涉恶腐
败问题专项治理，推进扫黑除恶斗争常态
化，人民群众的获得感、幸福感、安全感实
现新提升。

全面从严治党只有“进行时”，没有
“完成时”。

全市纪检监察机关将切实把思想和
行动统一到党的二十大精神上来，继续坚
守初心、砥砺前行，以更高标准、更严要求
在自我革命中淬炼成“钢”，始终保持反腐
败斗争的高压态势，坚持无禁区、全覆盖、
零容忍，坚持重遏制、强高压、长震慑，坚
持不敢腐、不能腐、不想腐一起推进，着力
营造更加风清气正的政治生态。

团结成一块“坚硬的钢铁”

在党的二十大报告中，团结就是力量、

团结才能胜利的重大判断，切实增强团结奋
斗的思想自觉和行动自觉贯穿全篇。站立当
下，团结奋斗更被赋予了新的时代要求。

在绿色振兴赶超路上，“难”是一种常
态，也是一种磨砺。就如今年四月的那场“战
疫”，全市组织系统闻令而动、听令而行，突
出“党建+疫情防控”，积极主动履职，有效发
挥作用，把党支部建在一线、把广大党员凝
聚在一线、把党旗高擎在一线，着力构筑起
防控疫情的严密防线和坚强堡垒。根据疫情
形势和工作需要，市委组织部进一步充实基
层一线疫情防控力量，把疫情防控一线作为
考察识别干部的重要“窗口”，组织市直单位
抽调1328名干部迅速投入疫情防控工作，其
中抽调181人到指挥部组建“1办13组2专
班”开展工作，90人深入社区（村）开展
管控工作督查；对重点防控地区实行扁平
化管理，迅速抽调238名市直机关干部加强
金安区和裕安区全域包保管理工作，其中
正处级干部44名、副处级干部53名。大家
团结一致，发挥示范带头作用，带头干、
教着干、盯着干，心往一处想、劲往一处
使，拧成一股绳、铆足一股劲，最大限度凝聚
起共同奋斗的力量，为当时决胜疫情防控遭
遇战提供坚强的组织保证。（下转四版）

坚定“钢铁志” 奔跑赶超路
本报记者 桑宏 康家佳

深入学习宣传贯彻党的二十大精神
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11月25日，裕安区城南镇关王庙村农业科技示范园，整齐的草莓大棚与错落有致的村庄、穿村而过的铁路线交相辉映，构成一一幅产业兴旺乡村
美的图画。近年来，关王庙村在推进乡村振兴过程中，狠抓人居环境整治，发展特色产业，完善基础设施，提升公共服服务，建设生态宜居美丽乡村，让
村民有更强的幸福感、获得感。 本报记者 田凯平 摄

本报讯（记者 黄雪彦）11月24日至25日，市六届人大常委会举行
第七次会议。市人大常委会主任付新安、副主任孟祥新分别主持第一
次、第二次全体会议，付新安在会议结束时发表讲话。市人大常委会党
组副书记束学龙，市人大常委会副主任司敏、黄应松、汪龙照，秘书长潘
健出席会议。

会议传达学习了党的二十大精神并安排了专题辅导，会议审议了
市人民政府关于加快合六经济走廊建设推动合六同城化议案办理情况
的报告、关于促进公立医院高质量发展不断满足人民群众对医疗服务
高水平需求议案办理情况的报告、关于六安市本级2021年度预算执行
和其他财政收支审计有关问题整改落实情况的报告等议题；通过了关
于批准政府性投资计划调整方案和市直预算调整方案的决议；通过了
关于地方国家机关工作人员任后监督的办法和关于召开市六届人大二
次会议的决定；会议决定任命王红为市人民政府副市长，还通过了其他
人事任免事项，并举行了宪法宣誓仪式。

付新安在讲话中指出，学习宣传贯彻党的二十大精神是当前和今
后一个时期的首要政治任务，要在融合学习上用心用力，在服务大局中
担当作为，在自身建设上提升质效，进一步增强学习宣传贯彻的自觉性
和实效性，在全面学习、全面把握、全面落实上持续用力，确保党的二十
大精神在人大工作中得到全面贯彻落实。

付新安要求，市人大常委会及机关要以高度的政治责任感，会同有
关方面，全力以赴做好市六届人大二次会议各项组织筹备工作，确保会
议如期顺利召开并取得圆满成功。常委会各工作机构、办事机构要对照
年度工作要点，抓紧补差补缺，确保圆满完成年度既定任务。同时要主动
对标党的二十大部署要求，科学谋划明年工作，切实把党的二十大重大
战略部署落实落细到人大具体工作中，谋深谋实明年工作的思路举措。

付新安强调，党的二十大为全面建设社会主义现代化国家绘制了
宏伟蓝图。我们要深刻领悟“两个确立”的决定性意义，增强“四个意
识”、坚定“四个自信”、做到“两个维护”，自觉在思想上政治上行动上
同以习近平同志为核心的党中央保持高度一致，立足我市改革发展实
际，坚持学思用贯通、知信行统一，把党的二十大精神落实到人大工作
的各方面各环节全过程，守正创新，奋发有为，不断开创全市人大工作
新局面。

市委常委、市人民政府副市长苏曼，市人民检察院检察长唐保银，
市监察委员会、市中级人民法院有关负责同志，市人大常委会各办事机
构和工作机构负责人，市纪委监委驻市人大机关纪检监察组组长等列
席会议。

市六届人大常委会
举行第七次会议

本报讯（记者 齐盈娣）11月25日上午，市委副书记、市委宣传部
部长车照启主持召开学习贯彻党的二十大精神市委宣讲团动员会，就
市委宣讲团集中宣讲工作进行动员部署。市领导汪龙照、李煜、夏伦平、
卢俊等参加会议。

车照启在动员讲话中指出，市委宣讲团对全市宣讲工作具有示范
带动作用，参与市委宣讲团宣讲活动，既是政治任务，也是政治荣誉，既
是组织所托、职责所系，也是市委对宣讲团成员政治素质、理论水平的
肯定。各宣讲团成员要提高政治站位，充分认识做好党的二十大精神集
中宣讲的重要意义，以强烈的责任感使命感和饱满的政治热情，圆满完
成此次宣讲任务。

车照启强调，党的二十大精神博大精深、内涵丰富，宣讲团成员要
在“五个牢牢把握”基础上，通过深入宣讲，讲清楚党的二十大主题，讲
清楚过去5年党和国家事业的重大成就、新时代10年的伟大变革及根
本原因，讲清楚开辟马克思主义中国化时代化新境界，讲清楚以中国式
现代化全面推进中华民族伟大复兴，讲清楚对党和国家事业的新部署
新要求，讲清楚加强党的全面领导、坚定不移推进全面从严治党的部署
和要求，既要从整体上全面把握，也要抓住学习的重点和关键，做到讲
深讲透，全面精准系统深入开展宣讲。

车照启要求，宣讲团成员要按照习近平总书记“听得懂、能领会、可
落实”的要求，认真总结借鉴以往好的经验做法，丰富内容，创新形式，用
精彩生动的讲解给人以思想启迪、精神鼓舞、行动指导。要在自身学深悟
透党的二十大精神的基础上，把宣讲内容备足备好，系统理解、融会贯
通，贴近实际、务求实效；要把握好宣讲口径、基调、导向，深刻解读内涵、
准确阐释外延，防止片面化、避免简单化；要把握好共性和个性、准确和
生动、有意义和有意思等关系，针对不同宣讲对象进行分众分类宣讲，让
宣讲接地气、聚人气、有生气，引导全市党员干部群众把思想和行动统一
到党的二十大精神上来，把智慧和力量凝聚到绿色振兴赶超发展各项目
标任务上来，推动党的二十大精神在六安落地生根、开花结果。

会议还对我市开展学习贯彻党的二十大精神社科名家大巡讲活动
提出要求。

时值初冬，裕安区西河口乡潘岔
村的2000多亩油茶花竞相绽放，一团
团一簇簇，清香四溢，错落有致地散布
在四周山头，像是一层白雪撒在了郁
郁葱葱的山坡上，将潘岔村装扮得格
外美丽。

潘岔村地处大别山脚下，位于西
河口乡东南部，属典型的山区，山地面
积10400多亩，耕地面积1560亩，真正
是“七山一水一分田，一分道路和庄
园”。乡村振兴，产业先行，但是能种庄
稼的耕地很少，这在很大程度上限制
了潘岔村的产业发展。

看到不足，更要寻找优势。“绿水
青山就是金山银山”，良好的生态环境
与生物多样性是山区农业现代化最大
的资源。近年来，潘岔村立足良好生态
环境，变生态资源优势为产业优势，寻
找产业振兴“良方”，大力发展特色产
业，乡村振兴的道路越走越宽。

靠山吃山，油茶变身“摇钱树”

“油茶果刚刚采摘完，我在捡落在
地上的果子，现在果子市场价格好，一
天捡一百多块钱不成问题。”11月16日
上午，记者遇到正在山头捡拾油茶果
的村民邵必珍。她告诉记者，油茶给家
里一年带来的收入在一万多元。

油茶素有“银花金果”的美誉，潘
岔村种植油茶树，已有多年历史，但是
起先处于野生和零散状态，经济效益
不明显。为了让这些油茶林更好发挥
效益，潘岔村在2017年11月注册了六
安市裕安区潘岔种养植专业合作社，
以合作社为承接主体，把村里的闲散
劳动力用到油茶抚育上来。

油茶抚育解决了大量闲散劳动力
的就业问题，又能使荒芜的油茶林得
到更好管理。2019年在原有的油茶
抚育基础上，潘岔村又利用财政奖补
资金140万元建了一个450平方米的
油茶油加工厂承包给了本村的致富带
头人经营，并注册“么奈香”山茶油
品牌。

近年来，经过不断抚育，潘岔村油
茶面积和效益大幅提升，2018年抚育
500亩，2019年、2020年分别抚育500
亩、370亩，2021年抚育400亩。自
2019年以来，中国太平集团定点支持
潘岔村实施油茶产业扶贫，共投入帮

扶资金170万元，油茶扶贫基地项目共
2800亩，覆盖农户260户，其中脱贫户
52户174人。

荒地生金，瓜蒌结出“致富果”

“瓜蒌易栽种好管理，病虫害少，
生命力强，见效益快，并且全身是宝!”
提起瓜蒌，潘岔村党支部书记曹继柱
向记者介绍，瓜蒌最适合生长在冬暖
夏凉的低山区和中山区，特别是向阳
的山坡，潘岔村非常适合瓜蒌种植。

就在几年前，潘岔村人压根不识
瓜蒌。那时，当地以种植水稻、玉米等
传统农作物为主，是一个不折不扣的
贫困村，老百姓的日子过得紧巴巴。
2014年，通过产业带头人在外学习瓜
蒌种植技术，后将其引入潘岔村，并带
动村民利用山坡荒地进行种植。原本
效益低下的山坡荒地，焕发了勃勃生
机，成为群众增收致富的“聚宝盆”。现
在，全村的瓜蒌种植规模将近180亩。

（下转四版）

11月27日，是六安铁塔成立
八周年的日子。

“因共享而生”的六安铁塔，
自组建以来，一步一脚印，走过了

“从无到有、从有到优”的八年征
程。

八年来，六安铁塔充分发挥
通信基础设施建设“国家队”、5G
新基建战略“主力军”作用，全力
支撑5G新基建战略落地，变“通信
塔”为“数字塔”，服务千行百业，
为六安市数字化转型夯实数字基
石，助力开创六安绿色振兴赶超
发展新局面，实现了行业降本、政
府增效、民生受益。

坚持统筹共享 推进5G新基建

六安铁塔在各级各部门及电
信企业的大力支持下，形成了“政
府主导、铁塔统筹、行业协同、社
会支持、共建共享”的5G建设新
模式。

立足全市通信基础设施建设
统筹者的定位，践行新发展理念，
大幅提升铁塔共享水平，加快推
进5G基站规模部署，支撑全行业
实现“快好省”高质量发展。截至
目前，六安铁塔统筹全市通信基

础设施集约建设，累计完成基站建设和改造近
18000个，其中5G基站超5200个，99%通过共享存
量资源实现，推动全市平均站址共享率从20%大幅
提升至93%，相当于少建铁塔10000座，节省投资约
10亿元，节约土地超1000亩。承建公路、矿区巷道
等通信覆盖总里程近13公里，完成商务楼宇、大型
场馆、高校、医院、住宅小区等室内覆盖项目近400
个，覆盖面积超4200万平方米。 （下转四版）

我 市 召 开 学 习 贯 彻
党的二十大精神市委宣讲团动员会

六安市人民代表大会常务委员会
决定任免人员名单

(2022年11月25日六安市第六届人民代表大会

常务委员会第七次会议通过)
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资源变产业 振兴有“良方”
——— 裕安区潘岔村特色产业发展见闻

本报记者 张世巧

新新时时代代 新新征征程程 新新伟伟业业
——皖皖西西记记者者走走基基层层
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